

斎藤正君 外山さん卓話ご苦労様です。

今井克義君 "

丸山勝君 "

山崎勲君 "

横田加代子君 "

\*10月のコメント賞は齊藤興一会员です。

#### ロータリー財団BOX:

山本賢君 R財団月間おめでとうございます。米山奨学もよろしくお願ひします。

卓 話: フリーメーソンとロータリークラブ ロータリー財団委員長 外山晴一



今月はロータリー財団月間です。小林会長が今年は地区目標1人100ドルの200%を達成しようとの目標をたてられましたが、皆様方のお陰でこの目標は達成出来ました。誠にありがとうございました。今日も又ご協力いただきましてついでに300%目標を目指して頑張ろうと思いますので宜しくお願ひします。現在は1人200ドルで61人ですから140万円位と言うことになります。今日はロータリーとは何かと言うことをお話ししようと思いますが、私の結論を標題とさせていただきました。

ロータリークラブはポールハリスらが1905年に創ると5年後には100クラブになり、15年後には日本もでき、瞬く間に世界に広がるのであるが、このバックにはなんらかの組織があったと見るのが自然ではないか。

インターネットでヤフーやグーグルを使って「フリーメーソン ロータリークラブ」と検索すると多くの情報が出ている。それらをまとめると「ロータリークラブはフリーメーソンの大衆組織」というのが結論的なところのようだ。

フリーメーソン (Freemason) は石工の組合 (ギルド) として古代から中世のヨーロッパに出来る。城や神殿などの重要建築物を作るため社会的地位が高く、多くの義務から解放された特権的地位を与えられていた。完全なる徒弟制度と階級性をとり、知識、技術と仲間うちの結束を重んじた。知識や技術保持のため組織内での秘儀を重視した秘密主義が強く、外部たいしては排他的組織であった。

1717年に石工とは関係無く近代フリーメーソンがイギリスに出来る。当時のイギリスはカソリック、英國国教会、ピューリタンなどが入り乱れて激しい宗教戦争が続いている。イギリスにおけるパブ（居酒屋）を舞台とした社交クラブの伝統に中世フリーメーソンの宗教に寛容で知性と技術と会員の連帯を重視する思想を取り入れて創られた。これが当時の大英帝国の拡張期とも重なり瞬く間に世界中に広がった。英国ではロイヤルファミリーが入会するのが伝統になっている。

フランスではイギリスにつぎ、フリーメーソン組織が出来る。1771年にメーンから独立組織としてグラントリアン（大東社）が創られ本家イギリスより急進的無神論的政治結社になって行く。1789年に彼らが中心となってフランス革命が行われる。オルレアン公フィリップ、ヴォルテール、ミラボー、ロベスピエール、ラファイエット、モンテスキュー、ディドロなどの革命の英雄はフリーメーソン

ンのメンバーである。革命の思想で有名な自由、平等、博愛はフリーメーソンの思想からきている。

この思想はアメリカに渡り、アメリカ独立戦争を起こし、フランスの援助を得て成功する。ジョージワシントンはじめ独立戦争の中心人物の多くはフリーメーソンのメンバーである。アメリカはフリーメーソンの国とも言われていて、その後の大統領もリンカーン、両ルーズベルト、トルーマン、フォードなど36代大統領の内22人がフリーメーソンのメンバーである。この流れの中からロータリークラブがアメリカができる。

ドイツでは1776年にイルミナティーという秘密結社が初代ロスチャイルドらのフリーメーソンのメンバーにより作られる。これはフリーメーソンの急進的メンバーの集まりで神を認めず君主制を打倒し、共和制政権を樹立しようとする政治的密結社であった。この考えから共産主義の思想が生まれる。ドイツ革命、ロシア革命はイルミナティー・フリーメーソンによってなされたと言われている。

日本では1866年に最初のフリーメーソンの組織として横浜ロッジができ、ついで1869年にはオテントウサマロッジができる。明治維新はフリーメーソンにより起こされたといわれている。バックに国際的組織があったと考えないと維新政府の近代国家をつくるあの手際よさは理解できない。「あやつられた竜馬」（加治将一著）に詳しく書かれている。竜馬が乗っていた船の名前が二番目にできたロッジと同じオテントウサマ号である。

日本人の最初のメンバーは幕末・維新で活躍する幕臣の西周といわれている。皇族では東久邇宮、政治家では鳩山首相が有名だ。

戦後、日本に来たGHQにはマッカーサーはじめフリーメーソンのメンバーが多い。ゆえに、日本国憲法はじめ、戦後の日本の国となりはフリーメーソンが作ったといわれている。つまり、日本では明治と戦後という二つの大きな変化時点の国作りがフリーメーソンによってなされた。

フリーメーソンというとユダヤの密結社、陰謀組織といわれているが、それは差別されていたユダヤ人が宗教や人種による差別の無いフリーメーソンに多く入ってきたことによる。

ヒトラーは「ユダヤ=フリーメーソンが世界の征服を企んでいる」と攻撃した。最近ではオオム教もこの考えを用いた。この考えは常に出てくる。国民総背番号制はフリーメーソンが世界支配をするために創った。EUはフリーメーソンが世界統一政府を創るためのものだ。フリーメーソンは第一次、第二次世界大戦を起こし、第三次世界大戦をも目論んでいるなど。

しかし、フリーメーソンは欧米では大衆組織であり、メンバー数も一時は全世界で400万人いたが、現在は老齢化のため減り、300万人と言われている。会費はここ30年間変わらず、入会金は4万円で年会費は4～5千円といわれているからロータリークラブより安い。表向きは自由、平等、友愛を歌い、世界各地で慈善運動、福祉活動、文化活動を展開している。

ロータリークラブ、ライオンズクラブ、ボイスカウトなどはこのような表向きのことを実行するための下部組織である。一方、フリーメーソンにはごく一部のメンバーしか知らない裏の顔、つまり秘密の上部組織としてイルミナティーがあるといわれている。これが、フリーメーソンを通じてロータリークラブなどの下部組織を動かし、世界統一政府を創ろうとしているという説は根強い。

このように、ロータリークラブはポールハリスはじめとしたフリーメーソンのメンバーによりフリーメーソンの下部組織である大衆組織として組織された。秘儀性は極めて薄めてあり、メンバー自身